

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit

Pressemeldung

Elka Edelkott
Telefon: 0711 / 92562-56/50
Telefax: 0711 / 92562-66
E-Mail: elka.edelkott@skf-drs.de

29. Oktober 2015

Richtfest in der Kinder- und Jugendhilfe Neuhausen

Rohbau für zukünftiges "Mädchenhaus" steht

Neuhausen: Wie geplant ist der Rohbau für das erste der drei neuen Wohngruppengebäude der Kinder- und Jugendhilfe Neuhausen (Träger: Sozialdienst katholischer Frauen e.V.) fertiggestellt. Sie bilden auch den ersten Bauabschnitt des künftigen "Quartiers für Generationen", das in der Mitte von Neuhausen entstehen wird. Das Richtfest für das sog. Mädchenhaus wurde heute mit den Handwerkern sowie Mitarbeitenden und Jugendlichen aus der Kinder- und Jugendhilfe Neuhausen gefeiert. Voraussichtlich im Mai 2016 wird das Gebäude bezugsfertig sein. Es ist als Reihenhaus geplant und grenzt unmittelbar an das künftige Neubaugebiet der Gemeinde Neuhausen. Insgesamt sollen 13 Wohnplätze für junge Frauen entstehen, die hier auf Zeit gemeinschaftlich leben und betreut werden.

Die Aktion "Herzenssache" des Süddeutschen Rundfunks, "BILD hilft e.V. – Ein Herz für Kinder", die "Aktion Mensch" sowie institutionelle und private Spenderinnen und Spender haben den Bau und die Ausstattung des Mädchenhauses mit bisher insgesamt 461.400 € gefördert. Die Gesamtkosten des Neubauvorhabens belaufen sich auf 5.976.300 €

„Wir sind sehr dankbar für diese großzügige Hilfe“, so Angela Riße, Geschäftsführerin des SkF, „und wir hoffen darauf, dass durch weitere Spenden für die "Aktion Baustein" auch die nächsten Bauabschnitte begleitet und unterstützt werden.“ Im kommenden Jahr ist der Baubeginn für ein "Haus der flexiblen Hilfen" geplant. In stationären Wohngruppen sollen dort Kinder und Jugendliche, darunter auch unbegleitete minderjährige Flüchtlinge, ein neues Zuhause finden.

Neben neuen Gebäuden der Kinder- und Jugendhilfe werden für das "Quartier der Generationen" ein Pflegeheim der Samariterstiftung, eine vom Siedlungswerk geplante Seniorenwohnanlage sowie Familieneigenheime für Neuhausener Bürgerinnen und Bürger gebaut. Der Kindergarten der Kirchengemeinde St. Petrus und Paulus, den ebenfalls Teil des Quartiers ist, besteht bereits.

Spendenkonto: BW Bank
IBAN: DE40 6005 0101 0002 0181 00
BIC: SOLADEST600
Stichwort: Baustein

Der SkF, ein Frauenfachverband im Caritasverband, setzt sich in Stuttgart mit 195 Hauptamtlichen und 161 Ehrenamtlichen für Frauen, Kinder, Jugendliche und Familien in schwierigen Lebenssituationen ein.

V.i.S.d.P.
Angela Riße, Geschäftsführerin